

15.1.2016

Region ruft junge Filmemacher zur Bewerbung auf

HANNOVER. Am 19. Februar beginnt die Junge Filmschule der Region Hannover mit einem neuen Workshop. Bis zum 12. Februar können sich Jugendliche zwischen zwölf und 18 Jahren für die Aktion bewerben. Ob als Filmcrew oder allein, mit Filmerfahrung oder auch ohne, jede Bewerbung ist der Region Hannover willkommen. „Es geht einzig und allein darum, dass wir spüren, dass die Bewerber für den Film brennen“, sagt Regisseur Damian Schipporeit, der bei der Jungen Filmschule Workshops leitet.

Ab dem 20. Februar können die jungen Filmschaffenden „mit Profis zusammenarbeiten“, erklärt Uwe Plasger, medienpädagogischer Berater und Organisator der Jungen Filmschule: „Im September haben wir dann ein sogenanntes ‚Screening‘. Dann werden alle entstandenen Filme der Crews auf der Kinoleinwand des Hochhaus-Kinos gezeigt.“

Anders als in den vergangenen Jahren, als noch 15 Crews an der Jungen Filmschule teilnahmen, werden es in diesem Jahr nur acht sein. Damit will die Region den Workshop attraktiver, exklusiver und intensiver gestalten. In den einzelnen Workshops haben Drehbuchautor Uli Klingenschmitt, Kameramann Martin Bargiel und Regisseur Damian Schipporeit so mehr Zeit für die Crews.

„Ich will den Jugendlichen zeigen, wie man die Ideen für ein Drehbuch in sich findet und wie man diese richtig einfängt. Ziel ist es, Filme mit einer Dauer von zehn bis 15 Minuten zu machen.“ Regisseur Damian Schipporeit ist es wichtig, dass sich „die jungen Menschen bei uns ausprobieren dürfen“. Vielleicht entdecken sie so ihre Leidenschaft für den Film. Die letztjährigen Erfolge der in den Workshops entstandenen Filme sprächen für sich. So wurde „Home“ mit mehreren Preisen ausgezeichnet. Also: bewerben. Und vielleicht heißt es dann bald schon: Film ab! fw